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先介绍下自己--21岁 男 工作2年 大专纯玩 一年网络运维，一年运维--目前在学开发

工作搜资料发现这里，很喜欢这个模式的圈子。

我到底在做什么呢
1. 第一次有这种想法是半年前，长沙，一个学习氛围工作氛围特别好的平台，当时还在凌晨加班，CE
H集群又又又一次崩溃 线上环境图片无法加载，人也崩溃了，一直也相当不顺，出差丢手机，加班丢
朋友，背包里带的公司的笔记本一次坏两台，走路被车撞；

那段时间公司平台已经搭建的差不多，给我机会学习自动化运维，总是很忙桌面网络系统一个人全部
弄，学习计划一再耽搁，问自己到底在做什么呢？总结基础太差了 决定辞职学习。

2. 第二次有这种想法是三个月前，本来给自己的规划依然是运维这条路走下去，自学Python，培训Ja
a，学这个学那个，规划了蛮多 start总是很多，end总是很少。

当时有问过D大有没有前辈的经验之内的（家族里面没有这个行业的人员，有三两个同僚大都跟我一
工作不久处于迷茫的状态），D大让发帖问问大家，不太好意思就打住了，嘻嘻

3. 第三次是现在的，报的开发班，Java班，对运维之路来说，将近三个月就补了点数据库的知识，同
人很少，大都是刚从学校出来还没找到工作的，学习状态很差（不得不吐槽一句，像我一样-自身不
力，快毕业的时候才想起来得学点东西，绝大多数自学能力都太差），以前倒是没学过开发，几个shel
脚本都歪七倒八的。

向往中的开发学习与现实严重不符合，学了三个月，第一个月是Java基础面向对象什么的，0基础班
什么都要教，后面开始讲HTML 学了接近两个月前端。。跟着这边培训班的脚步 我觉得我又不知道
在做什么了。。

也有是我太急躁了 妄想的太多，我还是想做运维，目标是Devops，辞职来学 其实也顶了蛮大的压力 
时间快过半--学到了很多，自学的部分也有很多没拿下。。向往杭上广，与D大的逃离北上广的差距
能是年龄或者说在工作时长，感觉现在长沙消费也很高了，并不适合像我们这种刚出来没经验没钱的
。。

对了，现在是自习时间，让敲代码，而我敲下了这点迷茫。。
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